

# PENILAIAN KINERJA KEUANGAN PADA UMKM KERAMIK SOEHARTO DI DINOYO KOTA MALANG ( PERIODE 2017-2019)

*by* | OKTOVIANA OLOK

---

**Submission date:** 23-Apr-2021 11:34PM (UTC-0500)

**Submission ID:** 1524675180

**File name:** Oktoviana\_Olok\_2017120139\_-\_Oktoviana\_Olok.docx (41.81K)

**Word count:** 1107

**Character count:** 7313

**PENILAIAN KINERJA KEUANGAN PADA UMKM KERAMIK  
SOEHARTO DI DINOYO KOTA MALANG  
( PERIODE 2017-2019)**

**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan  
Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi**

**MANAJEMEN**



**OLEH :**

**OKTOVIANA OLOK**

**2017120139**

**FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI  
MALANG**

**2021**

## RINGKASAN

Rasio Likuiditas merupakan rasio yang digunakan untuk mengukur kinerja keuangan berdasarkan kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendek dan digunakan untuk membandingkan kinerja keuangan pada UMKM Keramik Soeharto. Tujuan dari penelitian yang akan dilakukan untuk mengukur kinerja keuangan UMKM Keramik Soeharto dengan membandingkan rasio likuiditas dari tahun 2017-2019. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu penelitian kualitatif dengan studi deskriptif. Data yang akan dipakai pada penelitian ini adalah data primer dan sekunder. Metode analisis data yaitu mengukur rasio likuiditas dengan indikator rasio lancar, rasio kas dan rasio cepat. Hasil perhitungan rasio likuiditas berdasarkan *Current Ratio*, *Quick Ratio*, *Cash Ratio* setiap tahun mengalami peningkatan dan melebihi standar sehingga menggambarkan bahwa perusahaan mampu melunasi utang lancar. Hal ini menggambarkan bahwa kinerja keuangan pada UMKM Keramik Soeharto cukup baik. Berdasarkan hasil penelitian perusahaan perlu menghitung rasio likuiditas agar perusahaan bisa mengetahui bagaimana kinerja keuangan UMKM Keramik Soeharto serta kemampuan dalam membayar kewajiban jangka pendek.

**Kata kunci : Kinerja Keuangan, Rasio Likuiditas, UMKM Keramik Soeharto**

## PENDAHULUAN

## 1.1 Latar Belakang Masalah

Kota Malang merupakan kota pendidikan dan juga memiliki keunggulan di bidang industri dan pariwisata, Secara umum kota Malang dikenal sebagai kota rokok kretek, kota kripik tempe dan kota bakso, karena kota Malang memiliki banyak industri baik kecil maupun menengah yang bisa dijadikan unggulan. Hampir semua kecamatan memiliki produk unggulan sendiri, dan produk unggulan tersebut memiliki nilai yang tinggi untuk dipasarkan secara nasional sebagai contoh yaitu kerajinan keramik yang dibuat oleh para pengrajin UMKM Malang.

Desa Dinoyo merupakan wilayah yang ada di kecamatan Lowokwaru kota Malang. Dinoyo dikenal sebagai pusat dari industri gerabah dan keramik yang menjadi salah satu sentra industri mikro unggulan kota Malang. berbagai jenis produk gerabah dan keramik yang dibuat oleh pengrajin sudah mampu menembus pasar di beberapa kota di Indonesia yaitu Balikpapan, Denpasar, Surabaya, Jakarta, Makasar dan Medan. kelebihan dari produk gerabah dan keramik kini menjadi salah satu ciri khas dari kota Malang dan diminati oleh wisatawan, baik itu lokal maupun dari luar negeri, berhubung kota Malang dikenal sebagai kota wisata, sehingga produk keramik Dinoyo menjadi produk cinderamata yang menjadi oleh-oleh khas untuk wisatawan yang berkunjung di kota Malang.

Sebuah perusahaan mempunyai target dan tujuan dalam menjalankan suatu operasi kegiatan dalam sebuah usaha selama siklus periode. Dalam siklus periode tersebut, perusahaan memprioritaskan keuntungan dengan memaksimalkan penggunaan biaya secara efisien agar target dan tujuan yang direncanakan dapat dicapai, (Riwana., susanto., Askiyanto, M. 2017).

Masalah di sebuah perusahaan muncul karena perusahaan tidak mampu menghadapi persaingan dan perkembangan global yang dapat menyingkirkan perusahaan dari perusahaan yang baru dan sejenisnya. Dalam menghadapi masalah di atas, seorang manajer harus melakukan pengawasan dan pengendalian penuh terhadap perusahaan, yaitu dengan menggunakan laporan keuangan sehingga dapat digunakan dalam menilai kinerja keuangan sebuah perusahaan. Dasar yang digunakan dalam pengambilan keputusan baik dalam pihak internal maupun eksternal yang dapat menggambarkan kondisi baik atau buruk sesuai dengan kondisi keuangan perusahaan yang terjadi yaitu dengan mengukur kinerja keuangan. Kinerja keuangan dari suatu perusahaan adalah prestasi dari sebuah perusahaan, yang mencerminkan perusahaan mampu mengelola dan mengalokasikan sumber daya. Kasmir, (2016:7) mengatakan bahwa laporan keuangan merupakan laporan yang menggambarkan kondisi keuangan sebuah perusahaan pada periode tertentu, dengan demikian seorang manajer dapat menganalisis laporan keuangan tersebut.

Untuk mengetahui kelangsungan hidup sebuah perusahaan, aspek penting yang harus dilakukan perusahaan yaitu dengan menganalisis terhadap laporan keuangan. Kegunaan analisis laporan keuangan yaitu untuk mengetahui kondisi keuangan dari sebuah perusahaan sehingga dapat mengantisipasi berbagai macam masalah yang dapat menyebabkan perusahaan mengalami kesulitan keuangan.

Gunawan, (2016:67) menjelaskan bahwa analisis laporan keuangan sangat penting bagi sebuah perusahaan dimana bisa mengetahui masalah atau keuntungan dari sebuah perusahaan. Dengan melakukan analisis maka akan mengetahui kendala maupun resiko yang dialami perusahaan, sehingga bisa dievaluasi untuk memperbaiki kinerja dalam perusahaan agar perusahaan tersebut bisa bekerja dengan baik dalam menjalankan sebuah usaha untuk memperoleh laba agar perusahaan tidak mengalami kebangkrutan.

Cara yang digunakan untuk menganalisis laporan keuangan yaitu dengan menggunakan Rasio keuangan. Hanafi, (2016:36) dalam bukunya menjelaskan rasio keuangan dihitung dengan menggabungkan nilai angka yang ada di neraca dan angka yang terdapat pada laporan hasil laba rugi. Dalam rasio keuangan terdiri dari beberapa rasio seperti rasio likuiditas, yang memiliki 3 ratio yaitu rasio lancar, rasio kas dan rasio cepat. Rasio keuangan berupa rasio likuiditas dapat menggambarkan kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban dengan melihat apakah aktiva lancar mampu membiayai hutang lancar kurang dari 1 tahun. Ketika sebuah perusahaan mampu memenuhi kewajiban lancar, maka menggambarkan bahwa aktiva dari perusahaan cukup

dalam memenuhi kewajiban dan memiliki resiko yang rendah. Analisis terhadap rasio likuiditas dapat dilakukan dengan menggunakan laporan keuangan dalam beberapa tahun (periode tertentu), untuk menilai prestasi sebuah perusahaan dan memberikan solusi terhadap masalah yang terjadi di bagian keuangan perusahaan.

Sesudah melakukan analisis akan memperoleh hasil berupa kinerja keuangan perusahaan, hasil analisis tersebut digunakan sebagai bahan pertimbangan dan digunakan untuk menentukan kebijakan dalam sebuah perusahaan. sebagai suatu usaha tentunya hasil yang diharapkan yaitu menghasilkan keuntungan. Sebagai pemilik atau pihak yang berkepentingan tentu ingin mengetahui perkembangan perusahaan yang sedang beroperasi.

Berdasarkan latar belakang masalah di atas maka penulis dapat mengangkat sebuah topik atau judul yaitu : Penilaian Kinerja Keuangan Pada UMKM Keramik Soeharto di Dinoyo Kota Malang.

## 1.2 Rumusan Masalah

Dari latar belakang masalah maka rumusan masalah dalam penelitian ini adalah :

1. Bagaimana kinerja keuangan pada UMKM Keramik Soeharto pada periode 2017-2019 berdasarkan *Current Ratio* ?
2. Bagaimana kinerja keuangan pada UMKM Keramik Soeharto pada periode 2017-2019 berdasarkan *Quick Ratio* ?
3. Bagaimana kinerja keuangan pada UMKM Keramik Soeharto pada periode 2017-2019 berdasarkan *Cash Ratio* ?

## 1.3 Tujuan Penelitian

Tujuan penelitiannya ini terdiri dari :

1. Untuk memahami dan menganalisa bagaimana *Current Ratio* untuk menghitung kemampuan keuangan pada UMKM Keramik Soeharto.
2. Untuk mengetahui serta menganalisis tentang *Quick Ratio* untuk menghitung kemampuan keuangan pada UMKM Keramik Soeharto.
3. Untuk memahami dan menganalisa bagaimana *Cash Ratio* untuk menghitung kemampuan keuangan pada UMKM Keramik Soeharto.

## 1.4 Manfaat Penelitian

1. Bagi UMKM Keramik Soeharto

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberi wawasan kepada UMKM Keramik Soeharto untuk mengelola keuangan secara baik sehingga perusahaan dapat membayar utang jangka pendek dan memperoleh laba untuk membuat perencanaan dan kebijaksanaan yang tepat dalam hal analisis laporan keuangan.

2. Bagi peneliti

Hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai sumber wawasan kepada peneliti tentang potensi dan kendala serta kekuatan perusahaan dalam membayar utang jangka pendek yang berhubungan dengan rasio likuiditas dan menjadi bukti dari penelitian yang dilakukan

3. Bagi Universitas

Hasil dari penelitian ini diharapkan mampu menambah referensi dan mampu menjadi metode pembelajaran bagi peneliti yang akan datang sebagai sumbangan pemikiran bagi pihak lain yang mengadakan penelitian sejenisnya.





# PENILAIAN KINERJA KEUANGAN PADA UMKM KERAMIK SOEHARTO DI DINOYO KOTA MALANG ( PERIODE 2017-2019)

## ORIGINALITY REPORT

28%

SIMILARITY INDEX

27%

INTERNET SOURCES

8%

PUBLICATIONS

3%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="https://repository.uinsu.ac.id">repository.uinsu.ac.id</a> Internet Source	5%
2	<a href="https://pemasarmuda.tumblr.com">pemasarmuda.tumblr.com</a> Internet Source	3%
3	<a href="https://journal.trunojoyo.ac.id">journal.trunojoyo.ac.id</a> Internet Source	2%
4	<a href="https://www.coursehero.com">www.coursehero.com</a> Internet Source	2%
5	<a href="https://riset.unisma.ac.id">riset.unisma.ac.id</a> Internet Source	1%
6	<a href="https://core.ac.uk">core.ac.uk</a> Internet Source	1%
7	<a href="https://repository.uts.ac.id">repository.uts.ac.id</a> Internet Source	1%
8	<a href="https://johannessimatupang.wordpress.com">johannessimatupang.wordpress.com</a> Internet Source	1%
9	<a href="https://repository.uinjkt.ac.id">repository.uinjkt.ac.id</a> Internet Source	1%

10	<a href="https://repository.unim.ac.id">repository.unim.ac.id</a> Internet Source	1 %
11	Submitted to Universitas Muria Kudus Student Paper	1 %
12	<a href="https://journal.stiemb.ac.id">journal.stiemb.ac.id</a> Internet Source	1 %
13	<a href="https://ulwulan17.wordpress.com">ulwulan17.wordpress.com</a> Internet Source	1 %
14	<a href="https://www.slideshare.net">www.slideshare.net</a> Internet Source	1 %
15	Tarsija Tarsija, Pandaya Pandaya. "Analisis Rasio Likuiditas, Solvabilitas, Aktivitas Dan Profitabilitas Dalam Menilai Kinerja Keuangan Perusahaan", JURNAL AKUNTANSI, 2020 Publication	1 %
16	<a href="https://eprints.mercubuana-yogya.ac.id">eprints.mercubuana-yogya.ac.id</a> Internet Source	1 %
17	<a href="https://gistechindo.blogspot.com">gistechindo.blogspot.com</a> Internet Source	1 %
18	<a href="https://pt.scribd.com">pt.scribd.com</a> Internet Source	1 %
19	<a href="https://repositori.uin-alauddin.ac.id">repositori.uin-alauddin.ac.id</a> Internet Source	1 %
20	<a href="https://repository.maranatha.edu">repository.maranatha.edu</a> Internet Source	1 %

---

21 [schumisblogg.blogspot.com](http://schumisblogg.blogspot.com)  
Internet Source

1 %

---

22 Eka Pariyanti, Rafika Zein. "ANALISIS KINERJA KEUANGAN PADA KOPERASI SIMPAN PINJAM DAN PEMBIAYAAN SYARIAH BMT SEPADAN KECAMATAN PASIR SAKTI LAMPUNG TIMUR", FIDUSIA : JURNAL KEUANGAN DAN PERBANKAN, 2018  
Publication

1 %

---

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On